

Ruta Lagos y Volcanes asiste a Feria Internacional de Turismo en Buenos Aires con promoción binacional integrada con importante destino argentino

Este destino, que es el cuarto destino de promoción turística de Chile, realizó un piloto de promoción conjunta con la provincia de Neuquén en base a rutas escénicas de ambos países (Ruta 40 y Ruta Lagos & Volcanes), promoviendo circuitos binacionales.

La semana pasada se dio el vamos a la Feria Internacional de Turismo 2024 (FIT) en Buenos Aires, y que contó con la presencia de Chile, representada por Sernatur junto a diferentes destinos de todo el país en un gran stand que deslumbró a los visitantes.

Uno de ellos, fue la Ruta Lagos y Volcanes, el cuarto destino de promoción turística de Chile, que de forma especial e inédita se juntó con la Región de Neuquén de Argentina para posicionar el turismo binacional de circuitos escénicos de la Patagonia Norte. Una estrategia que busca consolidar un trabajo conjunto que incluya la Ruta 40 argentina con la de Lagos y Volcanes en Chile para el mundo.

El presidente de la Ruta Lagos y Volcanes, Eugenio Benavente, explicó que "gracias a este trabajo conjunto se logró tener presencia en el stand de Chile y en el de Patagonia argentina, y así promocionarnos conjuntamente, lo que permitió amplificar nuestra presencia en esta feria, que es una de las más importantes de la región".

La FIT 2024 posibilita un escenario de excelencia para aquellos que buscan expandir sus horizontes comerciales en la industria turística. Espacio que ha permitido establecer valiosos contactos que permitirán atraer potenciales nuevos turistas a la región sur del país.

La presencia de la Ruta Lagos y Volcanes se concretó gracias a Sernatur, Corfo, a la embajada de Chile en Argentina y al Gobierno de Neuquén. "Estamos felices de poder concretar esta acción conjunta que busca proyectar experiencias binacionales. Es el primer hito de una serie de iniciativas que vamos a realizar entre ambos destinos. Queremos potenciar las rutas escénicas, por un lado, la ruta 40 argentina y por el otro la ruta Lagos y Volcanes, haciendo uso de los servicios turísticos y priorizando las experiencias que

cada uno de los países puedan ofrecer. Es un beneficio mutuo sumamente valioso", explicó Benavente.

Para la Subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo Lagos, "la llegada a través de pasos fronterizos con Argentina representa un 44% de las llegadas totales al país, ya que el turista argentino muchas veces decide simplemente cruzar la cordillera para conocer nuestros atractivos y realizar actividades como por ejemplo el llamado turismo de compras o disfrutar de sol y playa frente al Océano Pacífico. Por esto es que en FIT vinimos a mostrar la oferta de un viaje infinito que se puede hacer en Chile para lo que la promoción conjunta resulta fundamental y es parte de lo que impulsamos a través de la articulación público-privada, fomentando así un desarrollo equitativo de los territorios que bien se ha logrado a través de la Ruta Lagos y Volcanes".

Articulación Binacional

El gerente de la Ruta Lagos & Volcanes, Rodrigo Moreno, indicó que ahora se trabajará en la articulación entre privados para una oferta concreta y atractiva, como también la generación de material de apoyo, como mapas y guías turísticas que integre la oferta y se visualice en estas herramientas de apoyo para el público final.

La iniciativa fue relevada por el secretario de turismo de Argentina, Daniel Scioli y la subsecretaria de turismo de Chile, Verónica Pardo, quienes visitaron conjuntamente el espacio destinado a la promoción conjunta.

La Ruta Escénica Lagos y Volcanes recorre 727 kilómetros de ruta escénica articuladora de 6 circuitos turísticos (Araucanía Lacustre, Araucanía Andina, Siete Lagos, Lago Ranco, Norpatagonia y Lago Llanquihue), que comienza por el norte, en la comuna de Victoria (región de la Araucanía), ubicada a 611 km al sur de Santiago de Chile y termina al sur de Cochamó, en la región de Los Lagos.

